
高新区：“最美家庭”为新时代好家风代言
3月 8日上午,高新区(送桥镇)举办“最

美家庭为新时代好家风代言”故事分享会,

汇聚家庭正能量,拥抱美好新时代。区镇领

导顾吉林、盛九琴、曹国忠、吴凤星、王亚奇、

李生林、谈中英等参加活动。

什么样的家庭最幸福?什么样的美好生

活最让人们向往?实现这样的美好和幸福,

需要什么样的家风传承?活动中,高新区(送

桥镇)通过分享身边“最美家庭”典型故事的

形式,分别邀请了本区镇获得江苏省“五好”

文明家庭标兵称号的曹国琴家庭,获得江苏

省“最美家庭”称号的柏乃华家庭和吴联荣

家庭,获得扬州市“最美家庭”称号的李正明

家庭,以及江苏省第六届紫金山文学奖获得

者、扬州市“书香家庭”候选人苏若兮家庭分

享了自己的家风故事。整场活动,突出“新时

代”“最美”和“家庭”等关键词,朴实无华,彰

显大爱,平和的倾诉中流露真情,体现了人

性的温暖与美丽,让参加活动的每一位同志

深刻感悟到优良家风的向善力量。活动现

场,“漫画老师”吴联荣还以漫画的形式展示

了他家的“家训”,苏若兮的先生邵士权也现

场展示了他泼墨挥豪写就的书法作品“传承

家风,和谐送桥”。

高新区党工委副书记，管委会常务副主

任，送桥镇党委书记顾吉林对区镇广大妇女

同志致以节日的问候,同时希望广大妇女要

在建功立业中展风采,在促进和谐中领风

尚,在平等自立中树风范,在不断创新中强

保障,为续写高新区大发展的新篇章贡献巾

帼力量。

活动中,还分别对区镇 2017年度 6名

“优秀妇女工作者”、6个“妇女工作先进集体”

以及10家“最美家庭”进行表彰。送桥镇妇联

高新区开展“推动移风易俗，树立文明新风”万人签名承诺活动
3月2日上午,高新区举办了以“推动移风

易俗,树立文明新风”为主题的万人签名承诺

活动。

活动现场,高新区青年志愿者们向在场群

众耐心宣传讲解“移风易俗”倡议书,宣传内容

涵盖了提倡“婚事新办,喜事俭办”、“丧事简

办,小事不办”、反对“封建迷信,涉黄赌博”,

“乱停乱倒,燃放鞭炮”等主题,内容生动有趣,

通俗易懂。来来往往的群众争先恐后在承诺墙

上签上了自己的名字,承诺带头践行移风易俗

相关规定。“这个倡议好啊,就应该按照倡议书

上的来,移风易俗,从自我做起。”一位老大爷

当时便表了态。

近年来,受传统思想和周边环境影响,高新

区内婚丧喜庆事宜大操大办、“高价彩礼”“高价

贺礼”、摆阔斗富、互相攀比等陈规陋习逐步抬

头,加重了群众经济负担,影响了乡风民风。通

过组织此次万人签名活动,呼吁广大群众积极

投身到移风易俗工作中,倡文明,树新风。

推动移风易俗,树立文明新风,是加强农

村精神文明建设的一项重大任务。接下来,高

新区上下将积极行动起来,与文明携手,向陋

习告别,争做崇尚勤俭节约,反对大操大办的

践行者、传播者和监督者,让文明新风吹遍回

乡大地,为加快提升农村精神文明建设做出新

贡献。 柏之艳 宰森旺 谭添

高新区召开《政府和社会资本合作模式（PPP）
风险防范、控制和资产证券化法律》知识专题讲座

2月 8日上午，高新区召开《政府和社会资本合作
模式（PPP）风险防范、控制和资产证券化法律》知识
专题讲座。全体副科级以上领导，建管局、经发局、国

土分局、规划分局、财政分局正站级以上人员，科丰
公司全体成员参加培训。高新区管委副主任丁兆年
主持学习。

课上，全国建筑房地产法律领域专家型律师、PPP
专业律师、扬州市律协建设工程与房地产业务委员会
主任顾增平和上海民营经济研究会理事、律师协会房

地产业务研究委员会委员宋仲春分别作《政府和社会
资本合作模式（PPP）风险防范和控制知识》和《PPP资
产证券化法律和实务》专题讲座。近年来顾增平先后

在句容市政府常务会议、仪征市政府常务会议及宝
应、高邮等地作《政府和社会资本合作模式（PPP）政策
解读与实务应用》专题讲座，并先后代表政府方、社会

资本方参与十多个 PPP项目的咨询服务。宋仲春在城
市基础设施项目、建筑工程、不动产金融领域的法律
事务服务领域具有良好的法律实务经验，曾参与住建

部《建筑市场管理条例》等法律法规起草工作。本次授
课理论与实践相结合，内容通俗易懂，具有很强的指
导性和实践性。

丁兆年指出，要充分认识推广运用PPP模式的重要
性；要切实加强对 PPP模式知识的学习；要全力推进
PPP入库项目落地实施。丁兆年强调，要争取更多的项
目入省项目库，共同推动高新区PPP工作迈上新台阶。

谭添

!

详情请浏览“今日高邮”网站 http://www.gytoday.cn
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高新区吹响重大项目建设冲锋号
2月 11日上午,副市长、高新区管委会主

任王永海主持召开高新区重大项目建设推进

会。区领导顾吉林、赵宝松、丁兆年、马振斌、朱

广跃、盛九琴,各有关部门、村(社区)主要负责人

参加会议。

会议首先听取了在手开工项目情况的汇

报,对即将开工的12个重大项目在征地清障、

规划调整、电杆线迁改、配套设施等项目推进中

遇到的具体问题提交研究,各相关职能部门就

涉及到本部门在项目推进中需要解决的问题作

出解释,表示全力配合做好项目推进工作。

高新区党工委副书记，管委会常务副主任，送

桥镇党委书记顾吉林在会上要求,一是切实解决

“项目等地”问题。以问题为导向,加大项目承载

力。二是切实提高工作的组织程度。加大各部门配

合力度,减少层级,明确责任,真抓实干,强力推进,

加快项目推进进度。三是切实提高工作效率。树立

大局观念,要主动互动,强化服务力度,共同推动发

展,把握时间节点,高效保质地完成项目推进工作。

王永海最后强调,一要高度重视,聚焦项目

建设。要突出重大项目建设这个工作重点,坚持

项目为王,树立“服务项目就是服务发展”的理

念,切实提高项目的“含金量”,加快对集聚度

高、带动性强、投资额大等重大项目的推进力

度。二要突出重点,做好各项工作。强化部门协

调,及时沟通解决问题,项目涉及面广、要进一

步做好与相关职能部门的沟通协调,继续执行

“一个项目、一个领导、一套班子、一抓到底”的

服务机制。三要加强领导,保障项目顺利推进。

要按照“三化三同时”要求,超前对接、超前谋

划,序时推进、强劲推进,定期会商、定期督查,

流水线推进项目建设,进一步提高思想认识,做

好攻坚克难的准备,确保项目建设“一茬接一

茬”循环往复推进。 赵国海
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3月 19日下午,市挂钩领导,牵头部

门、参与部门相关同志,高新区副科级以

上干部,农村工作局副站级以上人员来到

盘塘村外滩,开展第二轮集中义务植树活

动。

在植树现场,副市长、高新区管委会

主任王永海,高新区管委会副主任、送桥

镇镇长韦恒林率先挥锹填土栽下了第一

棵榉树树种,接着大家一起动手,全身心

地投入到义务植树活动当中。所有人个个

干劲十足,有的扶正小树苗,有的拿铁锹

培土;人人满头大汗,场面热火朝天,到处

都是忙碌的身影和劳动的欢声笑语……

一个多小时时间,大家共栽植以榉树为主

的“三化”树种80多亩,共计1000多株。

据了解,今年市下达目标1000亩,高

新区自我加压,已完成成片造林面积

2200亩,其中珍贵彩色树种造林面积

1800亩,完成更新造林面积 400亩以

上。 宰森旺 谭 添 赵国海

高新区加快推进环湖旅游业态打造
3月 15日上午,高新区党工委副书记，管

委会常务副主任，送桥镇党委书记顾吉林主持

召开高新区环湖旅游项目建设督查推进会。区

领导韦恒林、吴玉来、朱有清、孙兆清、王义忠、

赵国良、李长松、蔡龙安,各有关部门、相关村主

要负责人参加会议。

会议传达学习了市相关会议精神,听取了当

前项目进展情况的汇报。

高新区管委会副主任、送桥镇镇长韦恒林指

出,要高度重视环湖旅游业态打造,抢抓高邮创

建全域旅游示范区重大机遇,大力推进“美丽乡

村计划”,加快推动郭集大圩段旅游项目建设,打

造全区旅游新的亮点,带动全区旅游加快发展。

顾吉林最后强调,一要围绕时间节点、项目

节点,不折不扣完成市委部署的工作任务。按照

3月底基本具备接待散客条件的时间要求,倒

排项目实施时间表,明确责任主体和责任人,围

绕时间节点加快推进,确保早出形象。二要围绕

品质提升、责任到人,时间倒逼。要立体式、并联

式推进项目,面对矛盾有力有为,高标准、高品

质、高要求推进项目,打造高新区“靓丽”名片。

三要围绕程序合规合法,项目增量加快推进。按

照市委市政府工作部署,以景区打造为重点,统

筹推进道路两侧绿化、管网配套建设。早日出细

出新出彩。按照方便游客的要求和“具有视觉冲

击力”的标准,推进基础设施、标志性建筑、样板

性场所建设。 赵国海 宰森旺

高新区领导干部家属争当“廉（贤）内助”
2月 7日,高新区组织开展“廉(贤)内助”教育日活动。

全体副科级以上领导干部家属参加活动。

领导干部家属们参观了智慧城市产业园、工业集中

区、高新区初级中学、湖西佳园、现代云锦鑫苑、高新区幼

儿园等地,“零距离”地感受高新区的大建设、大发展、大

变化。

随后召开的座谈会由高新区管委会副主任、送桥镇镇

长韦恒林主持。大家观看了扬州市纪委《民心不可违,民利

不容侵》警示教育片。高新区纪工委书记、党群局副局长曹

国忠领学了市纪委相关文件精神。高新区党工委副书记，管

委会常务副主任，送桥镇党委书记顾吉林介绍了高新区

2017年以来经济社会发展情况及2018年发展方向。

副市长、高新区管委会主任王永海强调，2017年高新

区取得的成绩巨大,离不开各位家属对配偶的长期默默

支持。2018年是送桥镇行政区划调整五周年,更是开启

送桥镇行政管理体制改革试点新征程、续写高新区在全

省争先进位迈进“前十强”新篇章的起始之年,高新区领

导干部要做的工作很多,要完成的任务很重,全体领导干

部家属要给予自己的爱人更多的理解和支持,要一如既

往地多多关照、多多体谅,鼓励他(她)们全身心投入到高

新区经济发展大局中去。王永海希望,全体领导干部家属

常吹“枕边风”,当好“廉(贤)内助”,帮助把好权力关、金钱

关、亲情关,协助做“政治上的明白人、经济上的清白人、

作风上的正派人。”

领导干部家属对高新区快速发展由衷赞叹,纷纷表示,

不仅要当好“贤内助”,还要当好“廉内助”,做好家庭卫士,

把家庭构筑成一个反腐倡廉的坚强堡垒。 宰森旺 谭添

!2月 27日，中电海
康集团董事长陈宗年来高
新区参观了规划馆、江苏中

航百慕新材料科技有限公
司等，听取了高新区近年来
在着力发展照明灯具产业

方面所做工作的介绍。
!3月 6日，南通海迪

科科技有限公司董事长、半

导体研究院院长孙智江一

行莅临高新区考察，洽谈合
作意向。

!3月 7日，中化岩土

公司总经理刘悦莅临高新
区考察。

!3月 9日，碧桂园江

苏区域负责人一行莅临高
新区洽谈房地产、高端人才
公寓开发项目。

!3月 9日，上海三

银、苏州君子兰投资公司负
责人一行莅临高新区考察
洽谈合作意向。

!3月 9日，中国宏泰
产业市镇发展有限公司一
行人莅临高新区洽谈通航

产业园建设。
!3月 13日，重庆财

信集团公司领导莅临高新

区考察，洽谈合作意向。
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2月 27日上午,高新区(送桥

镇)召开信访维稳工作会议,部署了

近期重大活动期间信访维稳工作

安排。

各村、社区治保主任、党群工作

局政法中心全体人员参加会议。会

议由高新区党群工作局副局长、送

桥镇政法委员徐龙海主持,高新区

管委会副主任、送桥镇镇长韦恒林

到会并讲话。

会上,韦恒林肯定了去年信访

维稳工作取得的成绩,指出了工作

中存在的问题,并对近期重大活动

期间信访维稳工作提出了具体要

求。韦恒林指出,一要多做思考型、

学习型信访维稳干部。研究在新形

势下如何做好社会治理,讲究方

法、细致耐心深入推进矛盾纠纷排

查化解工作。二要充分认识全年信

访维稳的工作压力。需要不断增强

责任心,通力合作,狠抓落实,全程

跟踪解决,把维稳工作做实做好。

三要及早谋划今年的信访维稳工

作。深入开展大排查大化解大包案

工作,细化工作思路,完善考核办

法,强化责任落实,织密“一张网”,

不断创新工作方法,深化“有理大

家评”,推进律师信访代理员全覆

盖,不断完善信访接待制度,为重

大活动召开创造和谐稳定的社会环境。

各村(社区)民调治保主任纷纷表示要全面排

查辖区内不稳定因素、做好矛盾纠纷化解工作和

信访维稳信息收集工作,确保高标准高质量完成

维稳任务。 赵国海
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